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1. 自己紹介 

ソフトウェア開発に従事して、今年で 14年目になります。修士課程終了後、現在の会社は 2社目となります。 

前職は、某メーカー系列の子会社で、公共システム向けの分散システムのソフトウェア開発に従事していました。 

現職は、独立系のソフトハウスで、組込機器の受託開発が事業の中心です。私個人は、主に携帯電話のアプリケー

ション層の開発に携わってきましたが、最近は管理的な作業の比率が増えて来ており、直接自身が開発の作業をす

る機会は減ってきています。 

 

2. WGで議論したい内容 

前職・現職共に、所謂下請けソフトハウスであり、自身は比較的規模が大きな派生開発に携わる機会が多かったた

め、既に何らかのミドルウェア/フレームワークが導入されていて、それに則って開発するケースがほとんどでした。よ

って、製品開発のプロセスその物をコントロールできる立場にはありませんでした。もちろん、成果物は全て顧客の物

であり、そこでのノウハウを簡単に他の仕事に転用する事も NDA的にはできない立場です。 

 

そうした立ち位置もあり、どちらかというと再利用性の高い設計というような技術的な内容を考えて本 WG には参加さ

せて頂きました。 

本 WG は、特定ドメイン向けの系列製品開発にフォーカスした内容との事なので、そういう意味ではお役に立てるか

少し心配ではありますが、系列製品開発を受託開発してきた現場の立場から、議論に参画させて頂きたいと思って

います。 

本 WGで共有した知識は、自社内の開発や顧客への提案等に活かしていきたいと思います。 

 


